



甲佐高だより

大盛況！青垣祭

秋晴れの素晴らしい天候に恵まれ、平成28年度の甲佐高文化祭「青垣祭」が2日間に渡って行われました。3年は食品バザー、2年はステージ発表、1年は展示に取り組みました。また、音楽選択者は松橋西支援学校上益城分教室と素晴らしい混声合唱を披露しました。文化部や委員会の発表や展示、育友会と分教室保護者によるバザーも行われ、多くの方々にご来場いただきました。

(11月号) 148号

発行日：平成28年11月15日

発行責任者：校長 山下 由美

編集：甲佐高等学校総務部



美術選択者や加チャ-倶楽部の作品展



ハロウィンコスチュームがキートな♥音楽部



図書委員会のカフェ

両日オープニングを飾った書道ガールズ

3年食品バザー



夢民→



クライミング体験も好評でした！



3-1 フラソルト・ジュース 3-2 牛丼・フルーツ・わたあめ 3-3 おでん

2年ステージ発表



1年展示

総学発表



上益城分教室の作品展



2-1 V6ハロウィンパーティー
2-2 ラブ・ラブ・My Prettiest Girl
2-3 バカッコイイ映像集 etc.



1-1 黒板アート



1-2 熊本へ届け!メッセージ



1-3 竹灯籠

青垣祭で「挑戦」した方々にインタビュー！

挑戦

無限の可能性を信じて



今年の体育大会と青垣祭のテーマは、「挑戦」でした。そこで、青垣祭でいろんなことに挑戦した人達に感想を伺いました。

① 体育大会・青垣祭をまとめた生徒会長

緒方 翔くん(甲佐中)

今年の青垣祭は初めて2日間に渡って行われましたが、どのクラスも「挑戦」を感じさせるような出し物で、自分自身でも感激しました。青垣祭を無事終えることができたのは皆さんの協力があってのことなので、皆さんに感謝したいです。今後もしろんなことに挑戦したいです。

② 甲佐高校初の試み！書道ガールズ！

高地 花音さん(甲佐中)

初めてパフォーマンスを行ってみて、一人一人の強い気持ちも大事だけど、みんな協力し合うことで、最高の作品に仕上がることを感じました。みんなの絆がより深まりました。

③ 素晴らしいピアノ演奏と舞！生徒会担当

多治見 幸亮先生(体育科)

全体の係としてこの青垣祭に携われたこと、生徒の皆さんと一緒に汗をかけたことがとても良かったです。何でも挑戦してみることで、その先に大きな成長があると感じました。

10/30 甲佐町教育講演会

「夢実現」 夢があれば何でもできる

青垣祭2日目に、株式会社植松電機の代表取締役である植松 努氏による甲佐町の小中高合同講演会が行われました。これからの毎日を夢を持ち、明るく前向きに生きていと思うお話でした。



★生徒感想★

・今日の講演を聞いて一番心に残っている言葉は、「思うは招く」です。何事も諦めず、やり遂げたいという強い気持ちを持って挑戦していくことが大切なんだと思いました。4月から就職し、キツくて大変なこともあると思いますが、「どうせ無理」という言葉を使わず、植松さんのように、自分のやりたい仕事に向かって頑張っていきたいです。

・植松さんのお話を聞いて、考え方を少し変えるだけで、夢への道はたくさんあって、諦めなくていいということをもう少し早く知っていたら自分の進路も変わったかな…と感じました。これから何かにつまずいても、考え方や見方を変えてみようと思った講演会でした。

皆の将来に無限の可能性がある！「思うは招く」！

震災ボランティアを通して・・・

熊本地震から半年が経ちました。震災直後、多くの甲佐高生が自分たちができることはないか考え、多くのボランティア活動に参加してきました。

その中で、放送部の中雀さんと高村さんは甲佐町社会福祉協議会の災害ボランティア募集の呼びかけ等をFM臨時災害放送で行いました。放送後、「夜に車の中で高校生の放送を聞いて、安心して眠れました」との声を頂いたり、10/14と28の熊日にも活動内容や震災後の思いが掲載されました。

災害FMで地域の方々に少しでも貢献できたと思うと嬉しく、良い経験をする事ができました。今回自分が経験したことを生かして、何か起きたとき人を安心させることができるようにしていきたいです。
中雀 知郁(甲佐中)

放送部で先輩と一緒に活動でき、嬉しく思っています。普段は弓道部と掛け持ちしているので大変ですが、どちらも一つ一つの言葉や動作に気を付けながら続けていきたいと思えます。
高村有里(砥用中)



兵庫からのエールに感謝

熊本地震で被災した高校を元気づけようと、兵庫県立姫路別所高等学校から熊本城のモザイクアートの写真と応援メッセージを頂きました。



産業文化祭に参加しました!

11月6日(日)に行われた甲佐町産業文化祭に、ビジネス情報科や生徒会、家庭クラブ委員会、音楽部が参加しました。今後も地域の行事に積極的に参加していきたいです。

【ビジネス情報科】
弁当販売・スタンプラリー



スタンプラリー-実施に向けて話し合い
当日は販売実習も行いました。

【家庭クラブ委員会】
二才料理コンテスト3位



来年は優勝目指します!

【生徒会】
赤い羽根共同募金



大好評だったお弁当

【音楽部】
ステージ



祝★入選 高文連写真部前期写真コンテスト

第9回となる今月の一枚は、平成28年度熊本県高等学校文化連盟写真部前期写真コンテスト入選作品です。



「虹色」 2-3 栗崎 詩苑(嘉島中)

夏休みの活動中の一コマ。学校の玄関で水まきをしていると虹ができました。その虹をクローズアップで撮ったら、しびきまで虹色に!ファンタジックな写真になりました。